

Cuidamos de la salud. Cuidamos de las personas.

El tuyo, el de todos.
Utilízalo.

prsalud



Comunicación Marketing Salud Prensa Radio Televisión Internet y redes sociales Periodismo Opinión Prtv

prsaludTV Sala de prensa ANIS Salud en los medios Ministerio Sanidad Salud 2.0 Gabinetes de prensa OPINION PRSALUD

Escucha Ondacro.com | Suscríbete a nuestro boletín | Llévate pr a tu móvil | Tu vídeo con 'La Sombra' | Audiencias de TV

viernes, 08 de noviembre de 2013

Buscar

Compartir

Email



Imprimir

Twitter

Facebook

Google+

Linkedin



Tuenti

Menéame

Los hombres que toman Viagra también pueden ayudar a la salud de la mujer

REDACCIÓN PRNOTICIAS

30/09/13 10:24

La asociación 'Women on Waves' acaba de lanzar una polémica campaña de comunicación que intenta concienciar a los hombres que consumen Viagra, el fármaco comercializado para la disfunción eréctil de Pfizer, para que con las ventas del fármaco se consiga mejorar la vida de mujeres que tienen problemas durante el embarazo.

[Come to Save a Life](#) from [Women on Waves](#) on [Vimeo](#).

Solo durante 2012 el fármaco para la disfunción eréctil de Pfizer, Viagra, logró recaudar más de 2 billones de dólares. De esa millonaria cifra, la compañía farmacéutica dona una cantidad de dinero para acciones que mejoren no solo la calidad de vida de los hombres a través de campañas de prevención y comunicación de la disfunción eréctil, también con campañas para ayudar a la salud de las mujeres.



Una de las asociaciones más importantes en el mundo, dedicada a la protección de la salud de las mujeres que sufren complicaciones en los embarazos 'Women on Waves', acaba de lanzar una campaña para animar

Últimas noticias

- 16:53 Análisis agencias españolas premiadas en 'El Ojo de Iberoamérica': Havas Sports, la más galardonada
- 16:28 La APM tarda un año en reaccionar ante los impagos de nóminas a los trabajadores de Intereconomía
- 13:57 Txema Valenzuela (BBVA): 'Una crisis de continuidad de negocio es siempre una crisis de comunicación'
- 13:52 'El Ojo de Iberoamérica' ya conoce a sus ganadores de PR
- 13:26 Ogilvy & Mather destaca en 'El Ojo de Iberoamérica': mejor idea, mejor agencia y mejor red
- 13:11 Un lobby de película
- 13:01 Movilización social contra el cierre de RTVV que se hará patente mañana en una manifestación
- 12:58 Nuevo asesor para Ana Botín en Reino Unido
- 12:40 Óscar Alonso (T2O media): 'El ecosistema SoLoMo ya está creado'
- 12:35 España obtiene 46 premios en 'El Ojo de Iberoamérica' y destaca en 'Promo' e 'Interactivo'

Más Leídas Últimos comentarios

- 'El Mundo': desbordado por la solicitud de bajas voluntarias, no hay dinero para todas las salidas
- César Vidal cuenta 'su verdad' sobre su salida de esRadio... en 'La Gaceta', aliado de Losantos
- Intereconomía 'prepara' el traslado de Modesto Lafuente: La Gaceta y la Radio en el aire
- 'El Mundo': desbordado por la solicitud de bajas voluntarias, no hay dinero para todas las salidas
- Un juez de Gijón reconoce a un colaborador como trabajador de 'El Comercio' (Vocento)
- De Salas reabre la guerra entre Pedrojota Ramírez y Galiano por el control de Unidad Editorial
- Florentino Pérez y los medios: historias de manipulación y 'Comunicación' al servicio del Presidente
- Audiencias de Television | prnoticias
- #NoCompramosElPais: Prisa Revistas pide no comprar mañana 'El País' por el cierre de 'OnMadrid'
- OJD agosto: la difusión de la prensa sigue sin mejorar, ABC (-14%), El Mundo (-12%) y El País (-11%)

Los hombres que toman Viagra también pueden ayudar a la salud de la mujer a los nombres a que continuen utilizando el fármaco de Pfizer, no solo por sus beneficios para su salud sexual, sino también por la contribución que hacen a mejorar la salud de mujeres en riesgo de sufrir complicaciones durante en el embarazo a través de la donación por la compra de Viagra.

287.000 mujeres mueren por causas relacionadas con el embarazo en todo el mundo cada año, la mayoría de éstos pueden evitarse con Cytotec. Aunque Pfizer registró originalmente Cytotec para evitar úlceras gástricas, la investigación posterior ha demostrado que puede salvar las vidas de mujeres que tienen problemas durante el embarazo. Cytotec también puede ser usado para el aborto seguro, la prevención y el tratamiento de sangrado después del parto, la inducción del parto y el tratamiento del aborto involuntario. Desde 2005 Cytotec ha sido incluido en la lista de medicamentos esenciales de la Organización Mundial de la Salud.

Seguiremos informando...

[< Anterior](#)

[Siguiente >](#)

Escribir un comentario

JComments

PRNoticias - C/ Marqués de Monteagudo18, 2ª Planta, 28028 Madrid (España) - Tlf (34) 91 713 11 72 - nacional@prnoticias.com
© Copyright 1999 - AVISO LEGAL - NORMAS DE USO DE COMENTARIOS

pr

 LA SOMBRA
PRODUCCIONES

onda.cro
.com

 knoticias.com
SOLO BUENAS NOTICIAS

 KioskoFree.com

 clubagencias.com